



Regionaljournal Steiermark



Motorradfahrer nach Sturz schwer verletzt

Samstagnachmittag prallte ein 31-Jähriger mit seinem Motorrad in Unterlaussa gegen eine Leitschiene und wurde dabei schwer verletzt.

Ein 31-jähriger Motorradlenker aus dem Bezirk Liezen, lenkte gegen 13.15 Uhr sein Motorrad von Altenmarkt bei St. Gallen kommend in Richtung Windischgarsten. Im Ortsteil von Unterlaussa kam der 31-Jährige aus unbekannter Ursache zu Sturz und prallte gegen eine Leitschiene.

Nach der Erstversorgung durch die Rettung und einem Notarzt, wurde der Motorradlenker schwer verletzt vom Rettungshubschrauber Christophorus 15 in das Landeskrankenhaus Amstetten geflogen.

